

Von Anfang an Spaß am Lesen vermitteln

Die Mediathek und die Buchhandlung Klausner schicken wieder 16 Lesekoffer auf die Reise durch die Grundschulen

Schramberg. Am 21. September konnte die Mediathek Schramberg wie schon in den Jahren zuvor eine neue Staffel mit acht Lesekoffern an die Erhard-Junghans-Schule übergeben.

Diese Lesekoffer mit insgesamt 240 neuen Büchern werden jeweils in den Klassenstufen eins bis vier für acht Wochen ihr neues Zuhause finden, bevor sie nach Röttenberg in die dortige Grundschule wandern. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Schulleiter Karsten Krawczyk nahmen die Schüler der Klasse zwei, drei und vier mit ihren Klassenlehrerinnen stellvertretend für alle Schüler der Erhard-Junghans-Schule ihre Lesekoffer in Empfang. Die Kinder, die sich begeistert über die prall gefüllten Koffer zeigten, durften bei der Übergabe bereits die ersten Bücher in Händen halten.

Die Aktion Lesekoffer wird von zwei Kinderbuchverlagen unterstützt und in Koopera-



Voller Freude und Spannung nehmen die Schüler der Erhard-Junghans-Schule die sechs Lesekoffer in Empfang.

Foto: Mediathek

tion mit der Buchhandlung Klausner ermöglicht, berichtet Nadja Broghammer vom Kindereck der Buchhandlung Klausner. Ziel sei es, den Jungen und Mädchen eine bunte

Palette an Büchern zu bieten, sodass jedes Kind passenden Lesestoff findet. Durch den Spaß am Lesen kann so spielerisch die Lesekompetenz gefördert werden, so Christine

Knecht von der Mediathek Schramberg.

Die Lesekoffer treten bereits zum sechsten Mal die Reise durch Grundschulen der Raumschaft Schramberg an,

was für den großen Erfolg des Projektes und die gute Annahme in den Schulen spricht. Die Mediathek freut sich besonders, dass durch die 2014/15 neu angeschaffte

zweite Staffel auch neue Schulen am Projekt teilnehmen können. Dank gelte allen Unterstützern im Namen der lesehungrigen Schüler und der Mediathek Schramberg.